
 

第３４回京都市廃棄物減量等推進審議会 

 

平成１６年１０月２１日 

キャンパスプラザ京都 第１会議室 

 

（ 次 第 ） 

１ 開 会                       １４：００ 

 

２ 議 題 

 （１）クリーンセンター等へのごみ搬入手数料のあり方 

    ①審議経過 

    ②「中間まとめ」（資料１） 

 

 （２）指定袋制導入の具体的あり方 

    ①審議経過 

    ②「中間まとめ」（資料２） 

    ③アンケート調査（資料３） 

 

 （３）今後のスケジュール 

 

３ 閉 会                       １６：００ 
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具体的あり方について（中間まとめ） 

方に関するアンケート調査 

【 資 料 】



 

 

京 都 市 廃 棄 物 減 量 等 推 進 審 議 会 委 員 名 簿  

 

氏  名 役  職  名 

 浅
あさ

井
い

 利
とし

彦
ひこ

 京都工業会 専務理事 

 飯
いい

島
じま

 正
まさ

裕
ひろ

 日本チェーンストア協会関西支部 参与 

 今
いま

西
にし

 恒
つね

子
こ

 聖護院学区ごみ減量推進会議 会長 

 大
おお

橋
はし

 弘
こう

司
じ

 京都百貨店協会 事務局長（㈱大丸京都店 業務推進部総務担当次長）

 北本
きたもと

 勤
つとむ

 京都市職員労働組合連合会 執行委員長 

○ 郡
ぐん

嶌
じま

 孝
たかし

 同志社大学経済学部 教授 

 小
こ

堀
ぼり

 脩
おさむ

 京都商工会議所 専務理事 

 佐伯
さ え き

 久
ひさ

子
こ

 京都市地域女性連合会 常任委員 

 佐
さ

々
さ

木
き

 佳
か

代
よ

 同志社女子大学生活科学部 教授 

 篠
しの

田
だ

 進
すすむ

 京都市小売商総連合会 専務理事 

 新
しん

川
かわ

 耕
こう

市
いち

 京都環境事業協同組合 専務理事 

◎ 高
たか

月
つき

 紘
ひろし

 京都大学環境保全センター長 

 髙
たか

橋
はし

 修
おさむ

 京都市環境局長 

 中
なか

島
じま

 和
かず

子
こ

 京都市生活学校連絡会 会長 

 原
はら

 強
つよし

 コンシューマーズ京都（京都消団連） 理事長 

 堀
ほり

 孝
たか

弘
ひろ

 環境市民 事務局長 

 槇
まき

村
むら

 久
ひさ

子
こ

 京都女子大学現代社会学部 教授 

 松
まつ

本
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 明
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みつ

 京都商店連盟 総務委員長 

 山
やま

内
うち

 寛
ひろし

 京都市保健協議会連合会 副会長 

（敬称略，五十音順） 

 ◎：会長  ○：会長職務代理者 

 

 

 

 



（１）クリーンセンター等へのごみ搬入手数料のあり方 

①審議経過 

平成１６年５月２５日 

 

第３３回審議会 

→「今後のごみ減量施策のあり方」に関する検討事項のひとつとして，

クリーンセンター等へのごみ搬入手数料のあり方について市長か

ら諮問。 

 

 

 

 

平成１６年６月２９日 

 

 

第１

→①

②

③

平成１６年７月３０日 

 

 

 

第２

→議

 ①

 ②

 ③

平成１６年８月２４日 第３

→①

 ②

平成１６年１０月６日 第４

→①

 ②

 ③

 

  【部会委員】 

氏  名 

◎ 高
たか

月
つき

 紘
ひろし

 

○ 原
はら

 強
つよし

 

 郡
ぐん

嶌
じま

 孝
たかし

 

 大
おお

橋
はし

 弘
こう

司
じ

 

 篠
しの

田
だ

 進
すすむ

 

 三
み

輪
わ

 泰
ひろ

司
し

 

 新
しん

川
かわ

 耕
こう

市
いち

 

 高
たか

野
の

 永
えい

斗
と

 

 山
やま

根
ね

 拓
たく

也
や

 

 細
ほそ

木
き

 京
きょう

子
こ

 

 

 ②「中間まとめ」（資料１

 

「ごみ処理手数料等検討部会」を設置 

回部会 

諮問内容 

本市のごみ処理の現状と課題 

当面の議論の進め方と今後のスケジュール 

回部会 

論のテーマを持込ごみに絞ったうえで，次のことを議論。 

１３年度持込ごみ手数料改定の評価 

他都市の料金体系の状況とその仕組み 

民間における事業系ごみの受け皿整備の状況 

回部会 

ごみ処理原価について 

１７年度持込手数料改定の基本的方向性 

回部会 

クリーンセンター等へのごみ搬入手数料のあり方（中間まとめ） 

今後のごみ搬入手数料の長期的あり方 

今後のスケジュール 

役  職  名 

京都大学環境保全センター長 

コンシューマーズ京都（京都消団連） 理事長 

同志社大学経済学部 教授 

京都百貨店協会 事務局長（㈱大丸京都店 業務推進部総務担当次長） 

京都市小売商総連合会 専務理事 

京都商工会議所都市美化・環境対策特別委員会 副委員長 

京都環境事業協同組合 専務理事 

京都環境事業協同組合 会計理事（１６．１０．６～） 

京都環境事業協同組合 副理事長（～１６．１０．６） 

日本環境保護国際交流会 

） 
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（２）指定袋制導入の具体的あり方 

①審議経過 

平成１６年５月２５日 

 

第３３回審議会 

→「今後のごみ減量施策のあり方」に関する検討事項のひとつとして，

指定袋制導入の具体的あり方について市長から諮問。 
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 ②「中間まとめ」（資料２）

 

 ③アンケート調査（資料３）

 

「指定袋制導入検討部会」を設置 

部会 

問内容 

市のごみ処理の現状と課題 

面の議論の進め方と今後のスケジュール 

部会 

定袋の導入状況等 

定袋制導入によるごみ減量効果の分析 

サイクル誘導を図るための京都市の新たな取組 

部会 

定袋制の導入方式 

定袋制のあり方に関するアンケート（案） 

後のスケジュール 

役  職  名 

志社大学経済学部 教授 

都市生活学校連絡会 会長 

都大学環境保全センター長 

都市地域女性連合会 常任委員 

境市民 事務局長 

都市保健協議会連合会 副会長 

本チェーンストア協会関西支部 参与 

都商店連盟 総務委員長 

民公募委員 

民公募委員 

都環境事業協同組合 専務理事（１６．１０．６～） 

都環境事業協同組合 副理事長（～１６．１０．６） 
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（３）今後のスケジュール 
 

平成１６年１１月４日（木） 「中間まとめ」の提出・公表 

   

 ごみ処理手数料等検討部会 指定袋制導入検討部会 

平成１６年１１月６日（土） 
（京路地フェスタ） 

 第４回部会 
→青空タウンミーティング（市役所前広場）

平成１６年１１月頃 第５回部会 
→許可業者搬入手数料等の現状と課題 

平成１６年１２月頃  （中間まとめに対するアンケート調査の実施） 

平成１７年１月頃  第５回部会 
→中間まとめに対するアンケート調査の結果について 

平成１７年２月頃 第６回部会 
→許可業者搬入手数料等のあり方① 

第６回部会 
→本市における指定袋制の具体的あり方①

（流通手法・規格等） 
平成１７年３月頃 第７回部会 

→許可業者搬入手数料等のあり方② 
 
 

平成１７年４月頃 第８回部会 
→排出事業者への負担転嫁方策① 
  （リサイクルへのインセンティブとな

るような手数料体系の検討含む） 

第７回部会 
→本市における指定袋制の具体的あり方② 

（ごみの管理体制など導入にあたっての
配慮視点等） 

第８回部会 
→本市における指定袋制の具体的あり方③

（指定袋制と併用する施策等） 

平成１７年５月頃 第９回部会 
→排出事業者への負担転嫁方策② 
  （リサイクルへのインセンティブとな

るような手数料体系の検討含む） 
（最終まとめ（案）に対するパブリック・コメントの実施） 

平成１７年６月頃 第１０回部会 
→最終まとめの策定 

第９回部会 
→①最終まとめ（案）に対するパブリック・

コメントの結果について 
②最終まとめの策定 

平成１７年７月頃 第３５回審議会 
→①両部会からの報告 

          ②最終答申の審議 
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